

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 28 SEPTEMBRE 2015

- n° 174 de M. Jean-Frédéric Python (DC/VL) et de 38 cosignataires demandant au Conseil communal une étude relative à l'amélioration de la sécurité sur le chemin de l'école pour le cercle scolaire du Jura, notamment aux passages piétons sur l'avenue du Général-Guisan

M. Jean-Frédéric Python (DC/VL) résume le postulat ci-après:

"Le périmètre du cercle scolaire du Jura regroupe environ 450-500 élèves, plus bientôt la DOSF et 500 élèves. Le centre scolaire du Jura se situe à l'est du haut de l'avenue du Général-Guisan. Suite à l'ouverture du pont de la Poya, il y a un important report de trafic sur cet axe. A tel point que la Ville et la police ont décidé de supprimer les patrouilleurs scolaires sur cette route. De facto, je constate que la police cantonale estime qu'il est trop dangereux pour les patrouilleurs de continuer à assumer cette tâche. J'en déduis qu'il est donc encore plus dangereux pour les enfants de traverser cette route sans patrouilleurs. Je demande au Conseil communal d'étudier des possibilités d'amélioration de la sécurité des élèves lors de la traversée de cette route. Je propose d'étudier l'installation de feux de circulation à l'un ou l'autre des passages piétons sur l'axe Général-Guisan."